

Univ.Prof.Dr.
Agathe Rosenmayr
Magdalenenstraße 21/20
1060 Wien

Frau
Anni Kratzer
Ulrichsbichl 33
9908 Amlach

Wien, 28.Sepetember 2022

Liebe Frau Kratzer,

für die Einladung zur 25 Jahres-Feier Ihres Vereins „Leukämie- und Kinderkrebshilfe Osttirol“ möchte ich Ihnen ganz besonders herzlich danken. Ich war im Hotel Sonne sehr gut untergebracht und habe mich sehr gefreut, bei Ihrem Gala-Abend zum 25 jährigen Jubiläum des Verein „Leukämie- und Kinderkrebshilfe Osttirol“ dabei sein zu dürfen.

Die großartigen Leistungen, die Ihr Verein in den nun 25 Jahren seines Bestehes vollbracht hat, und die wirklich beeindruckende Resonanz, die Ihre gemeinsame Arbeit für Leukämiepatienten in ganz Lienz gefunden hat, ist einfach bewundernswert! Sehr gefallen hat mir auch, wie viele Künstler für Sie aufgetreten sind – und wie viele Menschen und Honoratioren gekommen waren, um gemeinsam mit Ihnen, liebe Frau Kratzer, dieses Jubiläum zu feiern.

Für mich war es eine große Ehre, an diesem Abend dabei sein zu können. Wie ich schon gesagt habe, bin ich von Ihrem Lebenswerk – der Hilfe für Krebs- und Leukämie-Kranke – wirklich sehr beeindruckt und beglückwünsche Sie dazu. Aber nicht nur von dem, was Sie geleistet haben, bin ich so beeindruckt, sondern auch, was für wunderbare Menschen Sie um sich versammelt haben, die alle, gemeinsam mit Ihnen, tätige Hilfe für kranke Menschen leisten – und so auch viele Stammzellspender und damit Lebensretter gefunden haben. Viele dieser lebensrettenden Spenden konnten über die Universitätsklinik in Wien abgewickelt werden – und dafür sind wir heute noch sehr dankbar.

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen, liebe Frau Kratzer, nur das allerbeste! Ihren Mitstreitern und Mitstreiterinnen, die ich ebenfalls ein bisschen kennenlernen durfte, will ich auch gratulieren – vor allem zu ihrer tollen Chefin – aber auch zu den großartigen Dingen, die sie geleistet haben und die in Zukunft noch geleistet werden sollen!

Mit herzlichen Grüßen und vielen guten Wünschen verbleibe ich
Ihre

D. A. Rosenmayr
Univ.Prof.Dr.Agathe Rosenmayr

P. S.: Zum Andenken
schicke ich Ihnen
ein Bild der Hl. Maria von Pöcs. . /